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皆様、こんにちは。 

Tシャツのデザインができました。少し大きめにでき

ています。御協力いただける方は、カラーとサイズを

御報告お願いします。お知り合いの方にもご支援いた

だければと思いますのでよろしくお願いします。 

里親になりたいと言う記事が朝日新聞にありました。 

津波でご両親がいなくなってしまったという支援を当

クラブでも考えて支援のほうをしていきたいと思って

おります。 

日の丸のイメージをして人々が繋がると言う意味で T

シャツのデザインになっております。 

１枚でも多くの支援をいただければと思いますので皆

様の御協力よろしくお願いします。 
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皆様にTシャツのほうよろしくお願いします。１枚で

も多く売りましてご支援のほうしていきたいと考えて

おりますのでよろしくお願いします。注文のほうは後

で受付させていただきたいと思いますのでよろしくお

願いします。 
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◎ 震災個児が１０３名になりました。 

心が痛みます。 
大森会長・山縣幹事・宮本 尚彦 

◎ 今日も宜しくお願いします。 
塙 貴男 

◎ 小室様のご冥福を祈り致します。 
白石 満義・石川 國博・信太 克己 
小山 高一・大森 昌弘・木本 貴一 
川村 昌弘・小澤 興 ・鹿志村 高道 
池澤 健 ・須田 晃 ・川崎 健輔 
 
 本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの 

ご協力 誠にありがとうございました。 

本日計２０，０００円 累計額 １，０６６，０００円 
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４月はロータリーの雑誌月間で「ロータリーの友」

などロータリー地域雑誌の講読と活用促進を推進

する月間で、雑誌に対する会員の認識を深め、ロー

タリー情報の普及を図ることを目的としているこ

ともあって、その趣旨に従う形で、雑誌広報委員長

としての卓話の時間をいただけたものと理解して

います。 

    
会員の皆様には「ロータリーの友」をよく読んでい

ただきたく「ロータリーの友」が届く月初めには、

今月号の「見所、読みどころ」を紹介させていただ

き、最近では多少なりとも「ロータリーの友」に目

を向け、読んでみようという気持ちを起こしていた

だくことへのお手伝いが出来ているのではと喜ん

でおります。 

「ロータリーの友」の編集局としても会員の皆様が

「ちゃんと読んでくれているかどうか、確かめてみ

たい」と思ったのでしょう。今月号では今年度発行

の「友」で「印象に残った記事」を会員から取材し、

特集しております。このことは月初めにご紹介させ

ていただきましたが、私自身の印象に残っている記

事はどれかお応えしていないので、それを本日の卓

話という形でお話させていただきたいと存じます。 

私にとって今年度の「友」で「印象に残っている記

事」はいくつかありますが、６月号の「曽祖父ジョ

ン万次郎について」と題し、４代目の武彦氏が講演

した内容が「坂本竜馬伝」が放映されていたことも

あって印象に残っている。 

２件目は９月号で「世界の水問題は日本の水問題」

と題して、諏訪東京理科大学の天野教授が２６００

地区 IM で講演された内容が「地球環境の危機が水

の危機、すなわち洪水、干ばつ、水質汚染、海面上

昇という水の姿で現れ、世界の人々と生態系に影響

を与えている」というお話がとても強く印象に残っ

ている。 

３件目は職業奉仕月間の１０月号で「永遠の課題 

職業倫理」と題し伊丹ロータリーの深川さんが千住

金属工業の佐藤社長の「社員こそ貴重な財産」とす

る経営理念にふれながら、ロータリアンの真髄に触

れる内容に感銘を受けました。 

以上の３件については特集の中でも会員の皆さん

も私同様、その印象を記述されておられたと思いま

す。 
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